

le dire, il voulut ni plus ni moins les
 écorcher. Voilà pourquoi il se fit

Beucher :

Donnez du gigantesque

Étourdissez les sots,

elle a toujours été la devise de ce
 Lamennais-mouche, et chaque cor-
 respondance signée XX. dans *La*
Patrie, journal peu patriotique, l'a
 prouvé suffisamment.

On dit que *La Guêpe* sous sa di-
 rection n'a encore étourdi que les sots.
 C'est un fait que j'ose enregistrer,
 malgré pu'il me vaudra peut-être une
 injure.

Assez sur les œuvres de notre con-
 temporain, parlons de son caractère
 et un peu de ses manières.

L'inconstance parait dominer chez
 lui, et l'on dit de plus qu'elle se fait
 remarquer non seulement dans le choix
 de ses professions (il en a plusieurs)
 mais même dans ses opinions. On
 ajoute que Bacchus a un grand em-